

Cali, abril 28 de 2020.

     

TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Nueva fecha Feria Esotérica 2020](#)

Inició la reactivación parcial de la economía caleña

## Piden aumentar controles en la ocupación del MIO



CALI

Lunes 27 de Abril, 2020

Con el funcionamiento de 750 buses del Masivo Integrado de Occidente (MIO), Metrocali inició la implementación de las medidas para aportar desde el componente de movilidad a la reactivación parcial de la economía que vivirá la ciudad. Según la entidad, hay un respaldo de 120 vehículos adicionales ubicados en puntos estratégicos para apoyar situaciones de demanda durante el servicio.

Juan Carlos Echeverri Díaz, presidente encargado de Metrocali, enfatizó que pasaron de 570 a 750 buses en la calle para evitar aglomeraciones y asegurar las condiciones de seguridad al interior de los mismos. Según la empresa, los buses articulados movilizarán de manera controlada a 48 pasajeros sentados, los padrones llevarán a 28 usuarios, mientras que los alimentadores operarán con 17 personas.

“El principal control lo aplica uno mismo y nos referimos al control social”. Echeverri considera que “no se puede superar el 35% de la capacidad por pasajeros y en eso invocamos la seguridad”. Y sobre las distancias o separaciones recomendadas entre uno y otro al interior de los buses, asegura que “habrá condiciones en las cuales de pronto si la mamá va con el hijo, ella querrá ir en la misma silla porque tiene la confianza suficiente para que haya ese control”.



Versión impresa en pdf  
**¡DESCARGALA AQUÍ!**

Recibe las noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

**LO MÁS RECIENTE**



[¿Cómo será la vida después de la cuarentena?](#)



[Conozca quiénes pueden salir a hacer ejercicio desde el 27 de abril](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)



[Cali extrema medidas para proteger vidas](#)



[Pico y placa de cinco dígitos en Cali para carros, taxis y motos](#)

Sin embargo, a través de redes sociales los usuarios evidenciaron que en las primeras horas de la mañana de este lunes la medida no se cumplió en la ruta P21A, pues en una foto tomada en el sector El Caney se puede ver el cupo completo de usuarios sentados y al menos nueve personas de pie. Los usuarios solicitaron más controles o más flotas.

1 Comment

Sort by Oldest



Add a comment...



Elnom Bre

lo unico que se puede hacer es cerrar el mio definitivamente, este problema no tiene solucion por mucho que los mamertos piensen que hay infinita plata para invertir en el "combate" de esta gripa

Like · Reply · 9h

Hay cambios para taxis, particulares y motocicletas

## Anuncian nuevas medidas para la movilidad en Cali



CALI

Lunes 27 de Abril, 2020

Con la nueva normativa implementada por la Administración Municipal para consolidar un desescalonamiento de la medida de aislamiento preventivo obligatorio, decretada por el gobierno nacional, los ciudadanos deben tener en cuenta algunos cambios en movilidad adoptados durante la reactivación de los sectores de la construcción y las manufacturas.

Según William Vallejo, secretario de Movilidad de Cali, el pico y cédula se mantiene a dos dígitos como medida exclusiva para el abastecimiento de artículos de primera necesidad y para realizar operaciones bancarias, pero solo aplicará de lunes a viernes y quedará de la siguiente manera, de acuerdo al último dígito del documento de identidad: Lunes (1-2), Martes (3-4), Miércoles (5-6), Jueves (7-8) y Viernes (9-0). Los días sábado y domingo, solo podrá movilizarse el personal que esté dentro de las excepciones presidenciales, es decir, quienes trabajen y se acrediten en el sector salud, en el abastecimiento de alimentos y medicamentos.



Suscríbete

Recibe la mejor información en tu correo electrónico  
Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.

**DIARIO OCCIDENTE**